

Pendaftaran UM-PTKIN Diperpanjang Hingga 18 Juni 2024

Category: Aceh

written by Maulya | 15/06/2024



[ORINEWS.ID](#), Palembang – Panitia Nasional Penerimaan Mahasiswa Baru Perguruan Tinggi Keagamaan Islam Negeri (PMB PTKIN) 2024 mengumumkan perpanjangan masa pendaftaran Ujian Masuk Perguruan Tinggi Keagamaan Islam Negeri (UM-PTKIN) tahun 2024.

Pendaftaran UM-PTKIN yang awalnya dibuka sejak 17 April hingga 15 Juni 2024 kini diperpanjang hingga Selasa, 18 Juni 2024, pukul 15.00 WIB.

Perpanjangan pendaftaran UM-PTKIN ini tertuang dalam Surat Pemberitahuan Perubahan Jadwal UM-PTKIN 2024 No: B-281/PMB-PTKIN/VI/2024.

Ketua Panitia Nasional (PMB PTKIN) tahun 2024, Prof Dr Nyayu Khodijah, mengatakan keputusan perpanjangan masa pendaftaran UM-PTKIN dilakukan karena tingginya animo masyarakat untuk melanjutkan studi di Perguruan Tinggi Keagamaan Islam Negeri.

Hal ini terlihat dari data panitia nasional yang menunjukkan tingginya jumlah pendaftar UM-PTKIN dalam beberapa hari terakhir, serta masih banyak calon mahasiswa yang belum selesai melakukan finalisasi pendaftaran.

“Perpanjangan masa pendaftaran kami lakukan untuk memberikan peluang seluas mungkin kepada siswa-siswi di Indonesia untuk melanjutkan studi ke PTKIN,” ujar Nyayu di Palembang, Sabtu (15/6/2024).

Nyayu Khodijah menambahkan bahwa perpanjangan waktu pendaftaran ini tidak akan mengubah jadwal pelaksanaan ujian UM-PTKIN yang akan dilaksanakan pada 24-30 Juni 2024, serta pengumuman kelulusan yang akan diumumkan pada 8 Juli 2024 pukul 15.00 WIB.

Nyayu Khodijah berharap waktu yang tersisa kurang lebih tiga hari lagi dapat dimanfaatkan oleh siswa untuk melakukan finalisasi pendaftaran.

“Kami percaya bahwa setiap individu memiliki potensi yang luar biasa, oleh karena itu kami membuka peluang seluas mungkin kepada anak-anak bangsa untuk melanjutkan studi di perguruan tinggi dengan cara memperpanjang waktu pendaftaran UM-PTKIN,” pungkasnya.

Peluang Beasiswa bagi yang Meraih Nilai Tertinggi di Prodi Terakreditasi Unggul

Sementara itu, Ketua Admisi UIN Ar-Raniry Banda Aceh, Muamar Yulian, mengatakan perpanjangan ini diharapkan bisa memberi lebih banyak kesempatan bagi mereka yang tertarik melanjutkan studi di PTKIN, khususnya UIN Ar-Raniry Banda Aceh.

Di UIN Ar-Raniry Banda Aceh, calon mahasiswa jalur UMPTKIN bisa memilih dari 29 program studi yang tersedia. Menurut Muamar, ada peluang beasiswa dari Kementerian Agama (Kemenag) dan LPDP melalui Beasiswa Indonesia Bangkit (BIB) bagi peraih nilai tertinggi di program studi pilihan terakreditasi unggul.

“Melalui jalur ini, calon mahasiswa dapat memilih 29 program studi yang tersedia di UIN Ar-Raniry. Ada peluang untuk memperoleh beasiswa bagi mereka yang meraih nilai tertinggi di program studi terakreditasi unggul,” tambahnya.

UIN Ar-Raniry menyediakan kuota 1.992 untuk jalur ini. “Kami mengundang semua calon mahasiswa yang berminat untuk memanfaatkan kesempatan ini sebaik-baiknya. Informasi lebih lanjut mengenai persyaratan dan prosedur pendaftaran dapat diakses melalui situs resmi UMPTKIN,” ujar Muamar.

Data per hari ini pukul 14.30 WIB menunjukkan lima program studi dengan peminat rendah di UIN Ar-Raniry Banda Aceh, yang memiliki peluang lolos tinggi untuk UMPTKIN 2024 yakni Prodi Ilmu Hadis, Prodi Aqidah dan Filsafat Islam, Prodi Pengembangan Masyarakat Islam, Prodi Perbandingan Mazhab, dan Prodi Studi Agama-Agama.

Sementara itu, lima program studi dengan peminat tertinggi adalah Prodi Ekonomi Syariah, Prodi Manajemen Bisnis Syariah, Prodi Perbankan Syariah, Prodi Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyah, dan Prodi Bimbingan dan Konseling Islam.